

MARTIN RECUERDA, MIEMBRO DEL CONSEJO NACIONAL DE TEATRO

SALAMANCA. (De nuestra Redacción).— El director del Aula de Teatro de la Universidad, don José Martín Recuerda, ha sido nombrado miembro del Consejo Nacional de Teatro. El dramaturgo granadino viene dirigiendo desde su fundación el Aula Juan del Enzina habiendo saltado a la actualidad recientemente por la concesión del Premio Nacional de Teatro del Ayuntamiento de Madrid. A pesar de poseer ya un nombre destacado en el arte dramático, sus obras han chocado no pocas veces con «dificultades administrativas». No obstante y en un futuro no muy lejano se pondrá en escena su obra «Las recogidas», que será dirigida por Adolfo Marsillach y cuya protagonista será Concha Velasco.

Con su nombramiento se viene a reconocer un prestigio que hasta ahora había per-

manecido semioculto, o sólo conocido por los expertos. En el citado Consejo se encuentran otros autores de ideas teatrales avanzadas, que, como él, sufrieron algunos rigores en el pasado. Por ello se piensa en círculos informados que el citado Consejo no morirá en la maraña administrativa y, desde luego, no tiene intención de reducirse a meras cuestiones de gabinete, sino que está dispuesto a trabajar de verdad por el auge del teatro español.

El señor Martín Recuerda es también candidato a unas oposiciones para la cátedra de Técnica Teatral que está dotada en nuestra Universidad, pero que, al parecer, sigue estando bloqueada. Sería una pena que precisamente ahora que sus merecimientos están siendo reconocidos la Universidad vaya a perderlo...